

〈学校教育目標〉「ふるさとに誇りをもち たくましく生き抜く 子どもの育成」

岩城小学校 学校便り 第23号 R5.7.11

文責:佐藤

旧藩祭~子どもたちのがんばりに拍手~

7月8日(土)、子どもたちが準備をして移動する頃には雨雲がどこかへ消え、予定通りに第42回旧藩祭を無事開催することができました。学校行事として全員参加で実施するのは初めてで子どもたちも見通しがもちづらかったのですが、笛・太鼓、プラカード持ち、演奏山車の引き手、手踊り等それぞれの役割を立派に果たしてくれました。



恐らくここ数年はコロナの影響もあり、このように多くの人前で何かをする経験はほとんどなかったものと思います。蒸し暑い中ではありましたが注目されてたくさんの拍手をいただきながら、子どもたちは「エイヤー」の掛け声とともに気持ちを引き締めているようでした。本当によくがんばりました。

これまで約1ヶ月間笛や太鼓、手踊りとご指導いただき、当日の朝も着付けやお化粧もお手伝いいただいた指導者、地域の皆様、ありがとうございました。行政の皆様には安全確保のため、水分補給や緊急車輌等についてもご協力いただきました。また、着付け、演奏山車の引き手や給水所でのお手伝い、子どもたちへの随行をしてくださいました保護者・前職員の皆様、ご協力ありがとうございました。







こうしてたくさんの人から見守られ、注目され、一つの事をみんなで成し遂げることができたことは貴重な経験だったと思います。これからも様々な経験を積み上げられればと考えています。そして、子どもたちのがんばりが少しでも地域のためになることを 願わずにはいられません。

PTA授業参観等 お待ちしております

6月22日付けでご案内しておりますが、明日12日(水)はPTA参観日です。4月のPTA参観日から2か月以上経ちましたので子どもたちの学習に向かう姿を参観していただき、 懇談ではぜひ子どもたちの成長や心配事等について語り合っていただきたいと思います。



13:35~14:20 5校時 授業参観 14:40~16:00 学年・学級懇談

※1・6年生はPTCRを予定していますので、詳細については 学年通信等で確認してください。役員の皆様、よろしくお願い いたします。

刻参りに参加してみませんか?

7月4日(火)の給食後、2代目校長の齋藤**先生(刻参り実行委員長)が学校へいらっしゃいました。このところ地域のお祭りが続いていますが、夏休み中7月29日(土)に刻参り(ときまいり)を実施することになりました。刻参りは、学問の神様(菅原道真)に学問成就を祈願する子どもの行事で、将棋の駒の形をした提灯を持って練り歩く子どものお祭りです。

15日(土)に高城センターで提灯作りを行い、自分の作った提灯を当日使用します。昨年度は提灯を作ったもののコロナで中止になったので、昨年度の提灯をそのまま使うという人は実行委員長へ連絡してください。



申込締め切りは、明日7月12日(水)となっていますので、希望する場合は忘れずに持たせてくださるようお願いします。



